
 
 

Cagliari 15 dicembre 2017 
Pre Assise Confindustria 
Intervento di Pietrina Lecca 
Titolare Hotel Orlando Resort 
 
Buongiorno Presidente Boccia, 

buongiorno a tutti. 

Sono Pietrina Lecca, titolare dell’Hotel Orlando Resort incastonato nel cuore della Sardegna, 
all'interno del bosco di Santa Barbara a Villagrande Strisaili, in Ogliastra.  

Nella mia struttura tutto parla e profuma di tradizione, di arte ambiente e di cultura. 

Nonostante l’Hotel non sia sul mare, abbiamo sempre lavorato molto bene, la stagione 
appena trascorsa ha registrato numeri positivi e ci stiamo preparando per la prossima.  

I turisti che arrivano all’Hotel Orlando sono sempre più attratti dall’ambiente e da un 
turismo slow che promuove la qualità e l’esperienza, contrapponendosi al turismo di 
massa, che poco valorizza le tipicità di un luogo.  Vogliono conoscere i prodotti locali, le 
tradizioni, il posto che ci circonda.  

L’Ogliastra, come sappiamo tutti, fa parte di una delle blue zone al mondo e i turisti che 
arrivano sono sempre più affascinati anche dal fenomeno della longevità.  

Nelle aree interne della Sardegna la qualità della vita è molto forte e ci sono tante 
potenzialità inespresse, perciò le istituzioni dovrebbero incrementare le strategie di 
sviluppo.  

1) Si dovrebbe investire maggiormente sulla cultura, sul turismo di qualità.  

2) E' quanto mai urgente dare priorità alla realizzazione banda larga. Noi imprenditori 
abbiamo bisogno di reti telematiche efficienti e veloci. Questo è un tema strategico per la 
crescita delle nostre imprese. 

3) Infine occorre meno burocrazia, perché la burocrazia uccide l’imprenditorialità. 

Grazie, buon lavoro 

 


